

Midi Libre

ACTUALITÉ : HÉRAULT

Mercredi 06 octobre 2021

Des saynètes pour inciter les élèves à parler du racisme.



Pierre Marion, conseiller principal d'éducation du lycée Charles-Marie de la Condamine, a fait appel, à la compagnie Le Trimaran pour sensibiliser les élèves au racisme. Son choix s'est porté sur des élèves de première et de terminale confrontés à ce phénomène. Plusieurs saynètes auxquelles ont participé les lycéens l'ont mis en lumière. Christophe regrette "le peu de temps consacré à ces échanges. Tout juste deux heures, pour faire passer les messages sur des thèmes aussi importants que l'antisémitisme, l'homophobie, la transphobie, le racisme social, l'islamophobie, le racisme de l'âge, du handicap, du sexe".

Muriel, Christophe et Ludovic se disent tout de même "satisfaits. Nombre de sujets ont été traités. Les lycéens ont participé très activement à cette séance et exprimé leur tristesse, leur dégoût, leur colère, leur incompréhension, leur découragement face à des comportements racistes dont ils sont témoins ou victimes".

Cette compagnie, composée d'une dizaine de comédiens dont trois étaient présents à Pézenas, se déplace, dans toute la France, au gré des demandes d'établissements. Elle a été créée par Stéphane Tournu Romain, son directeur artistique.

Compagnie Le Trimaran au 05 63 40 58 18 ou letrimaraneal.com